
 

 

El PRC insta al Ayuntamiento de Suances a completar la 

carretera Ongayo-Puente Avíos con la mejora del tramo 

que la une con la vía rápida a Santillana 

Guillermo Blanco se felicita por la inauguración del nuevo vial y asegura que 

ha sido posible “gracias al anterior Gobierno de Cantabria” 

Suances, 26 de septiembre de 2013 

El portavoz del PRC en Suances, Guillermo Blanco, ha instado hoy al Ayuntamiento 

a completar la carretera Ongayo-Puente Avíos, inaugurada ayer, con la mejora del 

tramo que la une con la vía rápida que comunica el municipio con Santillana del 

Mar, de propiedad municipal y con apenas 800 metros de longitud. 

Después de asistir ayer a la inauguración del nuevo vial, Blanco ha considerado 

“una pena” que quede un tramo “inacabado”, por lo que ha pedido al alcalde, el 

socialista Andrés Ruiz Moya, que proceda a su acondicionamiento, “ya que no tuvo 

la visión de solicitar en su día al Gobierno de Cantabria que lo incluyera en el 

proyecto que ha llevado a cabo en la carretera regional”. 

“Estoy seguro de que el Gobierno lo habría rehabilitado, pese a ser propiedad 

municipal, si el Ayuntamiento se lo hubiera solicitado, pero lamentablemente no 

fue así”, ha precisado. 

Blanco, quien en su condición de alcalde pedáneo de Ongayo, y junto al pedáneo de 

Puente Avíos (el popular Félix Castrillo), solicitó durante la pasada legislatura a la 

Consejería de Obras Públicas la ejecución de esta carretera, se ha felicitado por su 

puesta en servicio, la cual “ha sido posible gracias a que el anterior Gobierno de 

Cantabria dejó las obras adjudicadas”. 

En este sentido y en contra de lo manifestado en el acto inaugural de ayer por el 

titular de Obras Públicas, Francisco Rodríguez Argüeso, ha asegurado que fue su 

antecesor, el regionalista José María Mazón, quien adjudicó este proyecto, el 29 de 

abril de 2011, antes de las elecciones autonómicas en las que el PP obtuvo mayoría 

absoluta.  

“De no haber sido así, la obra no se habría realizado, porque lo primero que hizo el 

actual Ejecutivo nada más tomar posesión fue paralizar todos los proyectos de 

inversión pública que encontró en marcha”, ha agregado Guillermo Blanco. 


